

Bupati Jeje Buka Acara Rapat Kerja HMI Cabang Pangandaran Ciamis

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Aug 14, 2023 - 14:44



PANGANDARAN JAWA BARAT - Sebelas tahun Kabupaten Pangandaran berdiri, terdapat empat fokus utama yang dilakukan dalam usaha meningkatkan pembangunan.

Hal tersebut disampaikan Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinta saat membuka kegiatan Rapat Kerja Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) Cabang Ciamis-Pangandaran yang dilaksanakan di Karapyak Glamping & Lodges Pangandaran, Minggu, (13/08/2023).

"Sebagai daerah otonom baru, tentu kita tertinggal di bidang infrastruktur, kesehatan, pendidikan dan penataan wisata. Empat hal utama itu yang kita bangun," ujarnya

Lanjutnya, pada saat awal memimpin Pangandaran, pada bidang pendidikan yang melanjutkan ke pendidikan dari tingkat SMP ke SMA hanya 50% saja.

"Maka selama 7 tahun saya memimpin saya gencar terus sehingga anak-anak yang melanjutkan pada jenjang sekolah tingkat SMA sudah 99%," katanya.

Bupati Jeje juga fokus membangun infrastruktur dan penataan wisata sehingga membuat wisawatan banyak yang berkunjung ke Pangandaran.

"Kemarin kita juga melakukan penataan wisata, ditata, menciptakan regulasi dan sebagainya, Alhamdulillah dalam setahun kunjungan kita 5 juta orang, jadi lumayan untuk perekonomian masyarakat," katanya.

Hal tersebut dibuktikan dengan diraihnya prestasi pembangunan kategori mantap 92%.

"Tentu insyaallah saat ini kita sudah masuk kategori mantap 92% di urutan 132 ditingkat nasional indeks kinerja daerah ada tiga yakni pendidikan, kesehatan dan infrastruktur," katanya.

Menurut bupati Jeje, selama perjalanannya memimpin Kabupaten Pangandaran, dalam kurung waktu tujuh tahun terakhir.

"Kita buat regulasi dari sisi kebijakan dengan berbagai dampak, dimana tata ruang diatur dan pengembangan wisata juga ditata, kita juga melakukan penataan tempat hiburan karena kita menyadari betul hal-hal yang bertentangan dengan nilai agama," ucapnya.

Dalam kegiatan ini pula, saya melihatnya bahwa HMI adalah wadah yang lengkap untuk para Mahasiswa.

"Saya senang teman-teman telah melewati dua masa pembinaan, satu di kampus sebagai akademisi dan yang kedua di HMI belajar tentang perjuangan kebangsaan dengan nilai-nilai islami sehingga hal ini sangat lengkap".

"Saya berpesan agar para Mahasiswa HMI untuk terus membumi dan bergaul dengan masyarakat," ujarnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat Sekretariat Daerah Kabupaten Pangandaran, H. Usep Ependi M. Pd dan para pengurus HMI Cabang Ciamis-Pangandaran.**